

# 未来へ！

高知市立十津小学校  
2022. 9. 27  
第 19 号

求める児童像

心豊かな子  
自ら学ぶ子  
たくましい子

## 楽しかったね のいち動物公園

9月16日（金）、1年生がのいち動物公園に遠足に出かけました。台風の動きが不確かでお天気心配されましたが、週間予報に反していいお天気に恵まれ、元気いっぱい楽しい遠足になりました。広い園内を歩いて回り動物の様子に歓声を上げたり驚いたり、ふわふわドームで遊んだりして楽しみました。11時を過ぎるころから、「先生、まだお昼じゃないが?」「お腹すいた〜。お弁当食べたいー。」と言っていた子どもたちは、お家の方に作ってもらったお弁当をおいしそうに食べていました。思う存分活動してよほど疲れたのか、帰りのバスの中では気持ちよさそうな寝息を立てる子どももいました。地域の方々にも引率でご協力いただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。楽しい秋の一日になりました。



## 出前授業で学びが広がります

9月20日（火）は県内トヨタ販売店によるプログラミング教室、21日（水）は日赤高知支部の心肺蘇生法と、2日連続で5年生の授業に外部から専門家をお招きし、出前授業をしていただきました。プログラミングでは普段使うことのできない教材をたくさん準備していただき、まずカードを並べて目的通りに車を動かすことでプログラミングの基礎を学びました。その後、いろんなミッションを解決するためのプログラミングを自分たちで考え、うまくいかなかったらどこに問題があるのか考えて手直しし、またやってみる……を繰り返してミッションのクリアを目指し、プログラミングの楽しさを勉強しました。心肺蘇生法では、傷病者を発見して周囲の状況を確認してから、胸骨圧迫をして蘇生の確認までの一連の流れを、実技を繰り返すことで学習しました。必要に応じて専門的な知識を持つ方々にお越しいただき、特別な教材を使った出前授業をしていただくことで、子どもの学びは広がります。



## お詫びと訂正

9月22日に配付した『10月の下校時刻変更のお知らせ』に誤りがありました。申し訳ございません。下のとおり訂正いたしますので、ご確認ください。

(誤) 10月5日 (金) 校内研② → (正) 10月5日 (水) 校内研②